



SEMINARIO PERMANENTE DE ESTUDIOS SOCIALES

Fundamentación

El Seminario Permanente de Estudios Sociales (SePeS) tiene como objetivo constituirse en un espacio de formación y diálogo académico en torno a temas y problemas de Ciencias Sociales desde una perspectiva regional, nacional y trasnacional. A partir de esta iniciativa, se pretende difundir investigaciones y proyectos del área, así como generar interacción y potenciar posibles articulaciones entre especialistas de diversas instituciones argentinas y extranjeras.

En especial, el SePeS se estructura a partir de sesiones únicas con referentes de reconocida trayectoria en las temáticas abordadas. Se trata de un espacio atento a las agendas públicas de las sociedades y a la vinculación entre el campo científico y los actores del mundo social.

En estas sesiones no sólo se buscará apuntalar y fortalecer las relaciones institucionales, académicas y de investigación entre integrantes de INES (CONICET-UNER) y personas destacadas en distintos campos de Ciencias Sociales, sino que también serán abiertas a la comunidad académica y educativa local. De modo que cada propuesta estará orientada a estudiantes de grado y de posgrado, becarios y becarias doctorales y postdoctorales, investigadores/as, docentes, referentes políticos/as y al público en general.

De las propuestas

Dado que cada sesión se organizará en ocasión de la presencia de figuras reconocidas (de ciencias sociales) de la región y el país, los encuentros del SePeS se estructuran a partir de propuestas de integrantes del INES (CONICET-UNER) que cuenten con conocimiento sobre dicha presencia eventual y que estén interesadas/os en las líneas trabajadas por la/el potencial expositor/a.

Asimismo, la estructura del SePeS contempla sesiones en formato híbrido lo que permitirá adaptarse flexiblemente a la agenda de las/os conferencistas. Por ello, también será posible coordinar encuentros sincrónicos mediante teleconferencia.

Las distintas instancias del SePeS deberán ser aprobados en el Consejo Directivo de INES (CONICET-UNER). Para ello, las propuestas deberán ser presentadas como mínimo con quince días de anticipación a la fecha tentativa de realización del evento. Dicho margen temporal permitirá contactarse con la/el potencial expositor/a y coordinar el espacio donde tendrá lugar la sesión del SePeS.

Estructura de los encuentros

Cada encuentro del SePeS contará con una breve introducción biográfica y académica sobre la/el expositor/a. Luego, se espera que la/el conferencista brinde una clase, charla, conversatorio o exposición —opciones que quedarán a criterio de las/os diferentes participantes— con una duración máxima de dos (2) horas. Para finalizar, se abrirá un espacio de debate coordinado por el integrante del INES que haya propuesto la participación de la/el docente y/o investigador/a.

Los cupos de participación serán limitados de acuerdo al espacio con que se cuente para las diferentes sesiones.

Estímulo de participación

El INES (CONICET-UNER) otorgará certificaciones de exposición a el/la conferencista, de organización a quienes propongan su participación y de asistencia a quienes participen en calidad de oyentes de los encuentros. Asimismo, se dispondrán de los espacios áulicos necesarios para cada encuentro y se otorgará soporte digital para llevar adelante las teleconferencias. Se recuerda que el Instituto no está en condiciones de cubrir gastos de honorarios, viáticos, traslado o estadía de las/os conferencistas invitadas/os, por lo que la remuneración será simbólica.

Los encuentros podrán ser registrados y, luego de una serie de encuentros que el C.D. de INES (CONICET-UNER) considere pertinente, se contempla la compilación de actas del SePeS. En dichas publicaciones potenciales tendrán un lugar destacado tanto las/os expositoras/es como aquellas/os que hayan propuesto dar inicio o fortalecer el vínculo y que hayan fungido como interlocutoras/es privilegiadas/os durante el evento.

Información para gestión del contacto desde INES

A fin de sustanciar la propuesta, las/os proponentes deberán enviar los siguientes datos a las/os coordinadoras/es. Los mismos permitirán gestionar las invitaciones pertinentes a las/os potenciales expositoras/es, así como dinamizar las tareas de divulgación asociadas al evento del SePeS:

Nombre y apellido de el/la potencial expositor/a:

Correo electrónico:

Área o tema de investigación:

Breve justificación sobre la pertinencia del/de la expositor/a: (no más de 100 palabras)

Título tentativo de la sesión:

Posible fecha de realización:

De la coordinación

Las/os coordinadoras/es darán apoyo logístico para la realización de los encuentros y servirán de nexo con las/os invitadas/os y la difusión de cada sesión del SePeS.

Al reconocer la existencia de un interés académico más allá de la coordinación, aquellas/os integrantes de INES (investigadoras, CPA y becaries) que propongan a las/os expositoras/es y conferencistas tendrán un lugar destacado durante el día del encuentro como interlocutores/as privilegiadas/os sobre la temática abordada.

Se establece que, en una primera instancia, el SePes estará coordinado por la Dra. Mara Petitti (mara.petitti@uner.edu.ar), el Dr. Luis Rossi (luis.rossi@uner.edu.ar) y la Prof. Karen Catelotti (Karen.catelotti@uner.edu.ar).